NOTICIAS



Mayo 2019/ Nº 7



Toma de posesión de Ricardo Mairal Usón

Mairal sustituye a Tiana al frente de la UNED

El catedrático de Filología, Ricardo Mairal Usón fue elegido rector de la UNED en sustitución de Alejandro Tiana. Ricardo Mairal es catedrático de Lengua y Lingüística Inglesa en el Departamento de Filologías Extranjeras de la UNED desde 2002. Ha sido vicerrector de Investigación y Transferencia y vicerrector Segundo en la UNED (2013-2016). Posteriormente pasa a ser vicerrector de Profeso-

rado y Planificación y vicerrector Primero de la UNED, hasta que en junio de este año se convierte en rector, al ser nombrado su antecesor, Alejandro Tiana Ferrer, secretario de Estado de Educación v Formación Profesional. Ha sido el presidente de la Asociación Española de Lingüística Aplicada desde el año 2011 hasta el 2017. rector se ha comprometido trabajar estrechamente los Centros. con

Proyección

Los Centros Asociados de la Uned son cómplices necesarios en la tarea de hacer llegar la proyección académica e investigadora de esta potente Universidad a su ámbito geográfico de actuación. En nuestro caso la provincia de Toledo. Recientemente, el rector Mairal, ha abogado por "revitalizar" y "dar vida" a sus centros asociados repartidos por toda España y diversos países extranjeros con el fin de que se transformen en focos de "empleabilidad y emprendimiento", así como "culturales e intelectuales" de los respectivos territorios donde se ubican. Nuestro Centro viene cumpliendo durante los últimos 40 años esta importante labor. Trascendemos lo meramente académico para situar nuestra acción universitaria en la sociedad. Así lo testimonian los continuos actos de extensión universitaria que ofrecemos a la sociedad durante el curso. Enrique Martínez de la Casa Director del Centro Asociado



En Talavera.- Los alumnos del programa UNED Senior del Aula de Torrijos han visitado las instalaciones del Centro Asociado en Talavera de la Reina.

Aprobado el Presupuesto para 2019

La Junta Rectora del Consorcio del Centro Asociado de la UNED en Talavera de la Reina ha aprobado el Presupuesto de funcionamiento del mismo para el año 2019. Asciende a 795.381 euros. El Consorcio enfrenta el ejercicio de 2019 con una situación estable en la tesorería que permite al Centro hacer frente a sus compromisos de pago a corto y medio plazo. Entre las aportaciones de las instituciones destaca el aumento de la aportación de la Diputación Provincial de Toledo en 30.000 euros.



Apertura del curso en Quintanar de la Orden

Bandas de graduación en Quintanar

Alumnos del programa de formación permanente UNED Senior y graduados en Derecho, han recibido sus diplomas acreditativos en el transcurso de la inauguración del curso 2018-2019 en el Aula que la UNED tiene en Ouintanar de la Orden En el acto de inauguración estuvieron presentes el director del Centro, Enrique Martínez de la Casa y el alcalde de Quintanar, Carlos Madero. El alcalde se congratulaba de la consolidación del provecto de la UNED tras dos décadas formando alumnos en Quintanar.

Campaña 1 libro X 1 kilo

Un año más, el Centro Asociado ha planificado la actividad que lleva por lema "Un libro por un kilo" que consiste en pedir a la sociedad que done un kilo de alimentos no perecederos con destino a la Cruz Roja de Talavera de la Reina y a cambio recibirá un libro como recompensa a su buena acción. Los libros proceden del fondo bibliográfico de la UNED. La campaña se consolida año tras año.



Apertura de curso en Torrijos

Diplomas Senior en Torrijos

La sala de prensa del Ayuntamiento de Torrijos ha sido el lugar donde se ha celebrado el acto de inauguración del curso 2018-2019 para los estudiantes de la UNED matriculados en el Aula de esta localidad. Tanto el alcalde como el director del Centro Asociado se mostraron satisfechos del nivel adquirido por los alumnos del Aula y se comprometieron a seguir colaborando estrechamente en la consolidación de la experiencia.



Apertura de curso en Mora

Alumnos de Acceso reconocidos al superar el Curso

El aula que el Centro Asociado tiene abierta en Mora también fue protagonista del tradicional acto de apertura de curso que reúne a autoridades, alumnos y tutores en el Ayuntamiento de la localidad. En dicho acto se hizo entrega de diplomas que acreditan a los alumnos del Curso de Acceso que lo han superado.

El Centro Asociado renueva el sello de Calidad en la Gestión



El Centro Asociado de Talavera de la Reina ha superado la auditoría de calidad para obtener el certificado en la gestión de Centros que otorga la Cátedra de Calidad de Tudela. Esta es la segunda vez que Tudela le reconoce a Talavera

ra de la Reina el alto grado de cumplimiento de los estándares de calidad en la gestión que realiza en su práctica diaria. El Comité de Certificación, una vez analizado el informe de auditoría ha otorgado una calificación final favorable destacando como apovo importante la orientación hacia la mejora de los diferentes grupos de interés, así como la utilización de una adecuada estructura v criterio en el tratamiento de la información, el control de los recursos, la gestión ágil y la consolidación de los procesos de gestión interna. El Centro cuenta con un Comité de Calidad que diseña el Plan de Gestión Anual.

Premio Goya al mejor documental para nuestro Tutor, Julio Pérez del Campo

La obra "Gaza", galardonada con el Goya 2019 al mejor cortometraje documental por la Academia de las Artes y las Ciencias Cinematográficas de España, ha convertido los ojos de Europa en testigos de la masacre y el asedio de la Franja. Julio Pérez del Campo, profesor-tutor de Ciencias Ambientales del Centro Asociado de la UNED en Talavera de la Reina de la UNED, es coautor del trabajo, junto a Carles Bover. Pérez del Campo combina su pasión por el cine documental con su docencia en la UNED, como profesor del grado de Ciencias Ambientales del Centro Asociado en Talavera de la Reina. "Hay que organizarse muy bien para poder hacer bien todo lo que haces. Es dificil ser cineasta, profesor y político. Hay que hacer encaje de bolillos con el tiempo".



El Centro Asociado de la UNED en Talavera de la Reina fue el encargado de acoger la reunión de coordinadores de las bibliotecas de todos los Centros de España. El encuentro de trabajo que se celebra cada dos años ha cumplido ya doce ediciones. Ha sido la segunda vez que se ha celebrado en un Centro de Castilla-La Mancha ya que Cuenca lo ha acogido anteriormente. El encuentro tuvo un carácter eminentemente de trabajo técnico. Sirvió para conocer el nuevo programa informático que vendrá a sustituir al que se ha venido utilizando en los últimos 22 años. Este nuevo programa



El Profesor Tutor Julio Pérez del Campo (Foto: Reino)



Talavera de la Reina ha acogido el encuentro nacional de bibliotecarios de Centros Asociados

servirá para mejorar la prestación del servicio y abaratar los costes de mantenimiento. Todas las bibliotecas de los Centros trabajarán con él y se diseñará un programa de formación específica para los bibliotecarios. Tanto el director del Centro como nuestro bibliotecario, Jaime Borrás, ha coincidido en explicar que han ofrecido Talavera de la

Reina como sede de dicho encuentro para reforzar la proyección del Centro a nivel nacional y presentar a Talavera de la Reina como una ciudad con capacidad de organización y con encantos turísticos a la vez que el encuentro servirá también para dar a conocer nuestra cerámica a todos los bibliotecarios de los Centros Asociados de la UNED.



Visita de alumnos de Ipeta

Alumnos del programa de formación de Ipeta "Prestación de servicios bibliotecarios" han realizado una visita a la biblioteca del Centro Asociado, acompañados de su profesor Guillermo Montesinos. Durante la visita fueron atendidos por el bibliotecario del Centro, Jaime Borrás, quien realizó una presentación explicativa sobre la UNED, sus objetivos y su historia, así como el papel que cumplen la biblioteca dentro del nuevo Espacio Europeo de Educación Superior. A continuación les fue explicando principios básicos de búsqueda de información, recolección de datos, manejo de bases de datos, etc.



V Ventana a la Esperanza

El Centro Asociado ha organizado la V edición del ciclo de conferencias "Ventana a la Esperanza" que desarrolla en los Centros Penitenciarios de Ocaña I y II. Este año el programa ha estado compuesto por conferencias a cargo de la Presidenta del Consejo de la Abogacía de Castilla-La Mancha, Marga Cerro (en la foto junto al Director de Ocaña II y el secretario del Centro Asociado, Adolfo Pérez Benito); por el profesor de la Universidad Carlos III, José Angel Esteban; por el fiscal decano de Ocaña, Juan Carlos Ortega y por el profesor tutor del Centro de Talavera de la Reina, Julio Pérez del Campo.



Presencia ferial

La Feria del Libro de Talavera de la Reina ha vuelto a contar con la participación del Centro Asociado que, con esta iniciativa, quiere apoyar a una tradición ferial que supera ya las 30 ediciones. El Centro también ha participado en la IV Feria del Empleo Emprendimiento. Un encuentro dirigido a jóvenes entre 16 y 29 años. El Centro ha ocupado un stand propio donde ha facilitado información sobre la oferta formativa de la UNED, tanto en grados, másteres y doctorados, como en acceso a la Universidad y otros itinerarios formativos incluidos en la de formación permanente.



Conferencia del Dr. Lamata

El doctor Fernando Lamata ha intervenido en el ciclo cultural del Centro Asociado con una conferencia titulada "Medicamentos, ¿derecho humano o negocio?" El ponente ha centrado su conferencia en la injusticia que se está produciendo en el mundo al no poder acceder la población a tratamientos médicos por el alto precio de los mismos.

















